

私の留学体験記

広島県立安古市高等学校 1年 田中 菜穂 (たなか なほ)

留学期間 令和元年7月25日 ～ 令和元年8月10日 (17日間)

留学先 セント・ジョンズ・グラマースクール (アデレード, オーストラリア)

私が今回、オーストラリアの短期留学に参加して体験・学習したことは主に2つあります。

1つ目は、積極的にチャレンジすることの大切さです。私は土日にホストファミリーにサイエンスフェスティバルというイベントに連れて行ってもらいました。そこで、二人の男性が子供たちの前で色々なオーストラリアの爬虫類を紹介していて、最後の方にみんなの前で蛇に触る機会がありました。私は蛇がとても嫌いで触った経験もないので、もちろん手を挙げる気はありませんでした。けれど、ホストシスターに「手を挙げてみな。」と言われ、手を挙げると私が当たってしまいました。だから、嫌だなと思っていたけど実際に体験してみると、意外と触り心地が良くて楽しむことができました。この日を境に、何事も人生一度きりの体験だと思って挑戦してみると、楽しい体験と思い出をたくさん作ることができました。

2つ目は、日本とオーストラリアの文化の違いです。日本とオーストラリアは国が違うのでたくさんの文化の違いがあるのは当たり前ですが、そんな異文化の中で特に驚いたことは、車を運転できる年齢の違いです。オーストラリアでは、ほとんどの人の通学方法は車なのですが、ある日、車の運転席を見ると、制服を来た生徒も運転していて、私は最初犯罪かと思いました。だから、ホストシスターに「大丈夫なの？」と聞いてみると「大丈夫だよ。」と言われたので、運転できる年齢を聞いてみると16歳だと言われました。私の年齢でいうと来年は運転していることになるので、そう思うと恐ろしく思いましたが、少し不思議な気持ちにもなりました。

このような2つのことを体験して様々なことを学びました。だから、この留学を無駄にしないためにも、今後の学校生活でも様々な活動に参加し、自分が今持っている力、あるいは知識を活用していきたいと思います。そして、自分自身を成長させたいです。